

Erratum // Erratum

Dans l'article : Peut-on estimer la prévalence de la maladie d'Alzheimer et autres démences à partir des bases de données médico-administratives ? Comparaison aux données de cohortes populationnelles

BEH n°28-29 du 20 septembre 2016

Une erreur s'est glissée dans le paragraphe Discussion, page 446. Il faut lire :

« De plus, le **déremboursement partiel** des médicaments spécifiques de la MAAD **survenu en 2011** n'est pas en faveur d'une demande de mise en ALD pour ce motif. »

(Au lieu de : « De plus, le déremboursement des médicaments spécifiques de la MAAD en 2011 n'est pas en faveur d'une demande de mise en ALD pour ce motif. »)